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Si insedia il neo sindaco Grillo:
“Subito a lavoro con risolutezza”
Con una cerimonia che doveva essere (causa covid) diversa dalle altre invece ha finito per essere la fo-

tocopia del passato, si è insediato nella stanza del sindaco piena di autorità e stampa, il nuovo primo
cittadino di Marsala, Massimo Grillo si è insediato. Prima la lettura del verbale della commissione

elettorale fatta dal segretario generale, poi il passaggio di consegne tra gli applausi tra il nuovo e il sindaco
uscente Alberto Di Girolamo che ha approfittato per ringraziare tutti i dipendenti del comune per la colla-
borazione ricevuta in questi anni. Presenti diversi, nuovi e riconfermati, Consiglieri comunali, oltre alla de-
putazione regionale marsalese: Eleonora Lo Curto e Stefano Pellegrino. Quindi l'intervento di Massimo
Grillo che preliminarmente ha detto di essersi in mattinata recato a Mazara del Vallo per partecipare alla
manifestazione di solidarietà ai marittimi fermati dalle autorità libiche. Durante il suo intervento ha ricordato
il padre Salvatore Grillo, due volte sindaco di Marsala negli anni '50. [ ... ]                   ...continua in seconda

PASSAGGIO DI CONSEGNE CON DI GIROLAMO. LA SQUADRA DI GIUNTA SARÀ COMPLETATA DOPO L'ELEZIONE DEL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO

Villabuona: “Sconfitta non
è solo colpa di Di Girolamo”
Presidente dell'assemblea provinciale del Pd e leader della componente Base Riformista, Va-

lentina Villabuona ha seguito da vicino l'andamento della campagna elettorale conclusasi con
la pesante debacle del centrosinistra e la vittoria dello schieramento guidato da Massimo

Grillo. A sentire i dirigenti del Pd, finora, sembra che le responsabilità della sconfitta siano
soltanto di Alberto Di Girolamo. Che ne pensa? Penso che la sconfitta non si possa attribuire
solo ad Alberto Di Girolamo, ce lo dicono i numeri. [ ... ]                                ...continua in quarta

LA DIRIGENTE DEL PD COMMENTA IL RISULTATO DELLE AMMINISTRATIVE A MARSALA
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Domani, alle 18, nella Chiesa di San Giovanni
Battista in Boeo di Marsala, il Capitano Bar-
tolo Taglietti, Comandante del Nucleo Cara-

binieri Tutela Patrimonio Culturale di Cosenza,
consegnerà al direttore del Parco Archeologico Lili-
beo, Enrico Caruso, un prezioso dipinto ad olio del
settecento, che era stato trafugato dalla stessa chiesa
nel febbraio del 1984. Il dipinto, un olio su tela raffi-
gurante un puttino, è un frammento sezionato da una
grande pala d’altare che rappresentava la “Madonna,
con Bambino, Santi e Cherubini”. “La restituzione
del dipinto che era stato trafugato dalla Chiesa di S.
Giovanni Battista al Boeo, proprietà demaniale del
Parco Archeologico di LiIibeo – sottolinea l’assessore
dei Beni Culturali e dell’Identità Siciliana, Alberto
Samonà – è un segno di grande attenzione verso il pa-
trimonio culturale della nostra Isola e un’importante

testimonianza della presenza delle istituzioni a fianco
di una comunità. È il ritorno di un figlio strappato agli
affetti della gente che l’ha custodito, ammirato, con-
siderato parte della propria storia. Il Governo Regio-
nale, attraverso l'assessorato dei Beni culturali e

dell'Identità siciliana – dice l’assessore Samonà -
esprime grande apprezzamento per l’azione di co-
stante controllo sul territorio svolta dalle forze del-
l'ordine che hanno consentito negli anni la
restituzione di molte opere rubate”. "La riconsegna
del prezioso frammento settecentesco contribuisce a
restituire al monumento una visione più compiuta
della sua complessa e stratificata importanza storico-
artistica e archeologica, già comprovata dai numerosi
restauri del secolo scorso. La chiesa, che è nota per la
presenza della Grotta della Sibilla, – evidenzia Enrico
Caruso, direttore del Parco Lilibeo - è il paradigma
della storia stessa di Marsala e dell'intera Isola dal mo-
mento che in origine era parte delle proprietà della
Chiesa di S. Maria della Grotta di Marsala-Palermo,
dell'Ordine greco di S. Basilio”.

I Carabinieri consegnano un dipinto del ‘700
rubato nella Chiesa di  San Giovanni  al Boeo

L'ASSESSORE REGIONALE ALBERTO SAMONÀ: "TESTIMONIANZA DELLA PRESENZA DELLE ISTITUZIONI"

Scende di tre unità il numero dei positivi al Coronavirus in provincia di Trapani,
che dall’ultimo report dell’Asp risulta pari a 320 casi. Questa la distribuzione
territoriale: Alcamo 30; Buseto Palizzolo 12; Calatafimi-Segesta 7; Campo-

bello di Mazara 1; Castellammare del Golfo 5; Castelvetrano 20 (-3 rispetto a ieri);
Custonaci 3 (-1); Erice 19 (-1); Favignana 1; Gibellina 1 (+1); Marsala 43 (+2); Ma-
zara del Vallo 22 (+2); Paceco 1 (+1); Pantelleria 1; Partanna 14 (+1); Poggioreale
1; Salaparuta 9; Salemi 45 (-4), Santa Ninfa 3 (-2); Trapani 61; Valderice 14; Vita 1,
San Vito Lo Capo 4 (+1); Petrosino 2. Sono 290 i soggetti in isolamento domiciliare
obbligatorio, 31 i ricoverati, di cui solo uno in terapia intensiva. Nelle ultime 24 ore
si sono registrati 9 guariti, che portano il totale a 337. I decessi sono invece 17, due
in più di ieri, riferibili a un centro per anziani di Salemi. Una delle due persone è
una donna marsalese. Dall’inizio dell’emergenza epidemiologica i tamponi effettuati
sono stati 32.881, 173 in più, mentre i test sierologici condotti sul personale sanitario
sono pari 10.461. Sono invece 5.918 i test per la ricerca antigene. Apprensione invece
per la squadra del Marsala Futsal, i cui componenti sono tutti in quarantena. Nel fine

settimana, gli atleti lilybetani avevano giocato a Palermo, pareggiando contro il Tiki
Taka, la formazione del capoluogo. Nella giornata di lunedì è stato reso noto che
uno dei giocatori della compagine palermitana era risultato positivo al tampone. Di
conseguenza, l'Asp ha messo in quarantena i atleti che saranno a loro volta sottoposti
al tampone per verificare l'eventuale contagio.  “La dirigenza del Marsala Futsal,
appresa la notizia della positività di un tesserato della formazione affrontata dome-
nica a Palermo, si è messa al lavoro avviando la prassi come da protocollo dettata
dalla FIGC e del Ministero della Salute in merito all’emergenza COVID. Ha avver-
tito l’ASP di competenza e provveduto  all’esecuzione dei tamponi rapidi su tutti i
tesserati. Intanto il Comitato Regionale della LND Siciliana ha rinviato a data da
destinarsi il match di sabato che avrebbe visto il Marsala Futsal impegnato in casa
contro il Real Termini, match che con molta probabilità si sarebbe disputato al Pa-
lazzetto dello Sport”. Nelle ultime 24 ore in Sicilia, si è registrato un picco di altri
259 casi (mai così tanti dall'inizio dell'epidemia), mentre a livello nazionale si con-
tano 4.458 nuove infezioni da Sars-Cov-2: anche questo è un dato record.

Coronavirus: sale a 17 il numero dei decessi
IN QUARANTENA IL MARSALA FUTSAL, AVEVA GIOCATO COL TIKI TAKA CHE HA UN TESSERATO POSITIVO

[ Si insedia il neo sindaco Grillo: “Subito a lavoro
con risolutezza” ] - E' seguito anche l'invito al-
l'uscente Alberto Di Girolamo a rimanere in Consiglio
comunale ad occupare il ruolo che la legge attribuisce
al sindaco sconfitto. “Non è più tempo di divisioni –
ha detto il primo cittadino indossando la fascia trico-
lore - perché fare comunità significa anche sapersi
mettere in discussione; occorre lavorare con un alto
senso delle istituzioni. Ritengo che ci siano dei prin-
cipi fondamentali cui ispirarsi. Per me il primo è
quello dell'ascolto, e per questo promuoveremo la po-
litica dei Municipi; l'altro è quello della solidarietà e
della condivisione, spendendoci per chi è rimasto in-
dietro e deve recuperare terreno; il terzo principio è
saper riconoscere i propri limiti e, a tal fine, ci avvar-
remo della Giunta e degli esperti che vi ho già pre-
sentato”. Poi, il sindaco Massimo Grillo ha tracciato,
parlando ad una folla di cittadini tra cui molti impie-
gati comunali, che si era radunata nell'atrio del co-

mune, a grandi linee il solco su cui si svilupperà il suo
mandato. “Ci metteremo subito a lavoro con risolu-
tezza, assumendoci le responsabilità per cui siamo
stati chiamati dai cittadini. Opereremo nell'interesse
della collettività, con la massima attenzione per le
priorità, in assoluta trasparenza, nel rispetto di leggi e
criteri che riducano al minimo gli spazi della discre-
zionalità. Ci sono tante aspettative da parte dei citta-
dini e, assieme alle forze politiche che mi hanno
sostenuto, farò di tutto per non deluderle. Non po-
tremo dare risposte a tutto, perché c'è tanto da fare e
la nostra è una città territorio. Cominceremo dalla
cose più semplici, come rendere Marsala più acco-
gliente e decorosa, dai quartieri popolari fino al con-
fine dei versanti nord e sud. Inoltre, di concerto con
gli assessori, pianificheremo le scelte strategiche im-
portanti di cui da troppi anni si parla, come turismo,
trasporti, categorie produttive, agricoltura. Ce la fa-
remo se in questo impegnativo cammino staremo in-

sieme”. Grillo ha poi presentato la parte di squadra di
giunta che ha nominato in occasione della campagna
elettorale: Paolo Ruggieri, del quale si da per certo
che andrà ad occupare il ruolo di vice sindaco, Anto-
nella Coppola, per adesso unica donna della compa-
gine, Oreste Alagna e Arturo Galfano. E' seguito un
colloquio molto informale con la stampa. Ad una no-
stra specifica domanda sul come e quando sarà com-
pletata la squadra di giunta Grillo ha replicato
“...aspetto di riunirmi con i rappresentanti dei gruppi
di maggioranza, dopo l'insediamento del nuovo Con-
siglio comunale e l'elezione del suo presidente, com-
pleterò la squadra dei miei assessori”. Il sindaco ha poi
concluso richiamando l'attenzione dei cittadini sul de-
licato momento sanitario che stiamo attraversando:
“Rispettiamo le regole anticovid, invitando altresì gli
abituali frequentatori degli Uffici comunali a sottoporsi
al test sierologico, mostrando per primi quel senso di
responsabilità che il momento richiede”. [ g. d. b. ]

CONTINUA DALLA PRIMA
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Il Cinema Golden questa settimana programmerà da
giovedì, il film "Lacci" di Daniele Luchetti con Alba
Rohrwacher, Luigi Lo Cascio, Laura Morante, Silvio

Orlando, Giovanna Mezzogiorno. In un passato lontano,
Aldo ha tradito Vanda e abbandonato i suoi figli a Na-
poli. A Roma ha ricominciato con la collega Livia. In
mezzo due figli, Anna e Sandro, che crescono e covano
un avvenire di rancori. Vanda tenta il suicidio, Aldo non
cede al ricatto ma qualche anno dopo torna a casa e rian-
noda i lacci. A guardarli da vicino le crepe e le ripara-

zioni saltano agli occhi. La débâcle è dietro l'angolo. Il
film verrà proiettato alle ore 18 e alle ore 20. Alle 22 in-
vece "Il giorno sbagliato" con Russel Crowe. Il film
narra di una giovane madre impegnata in una difficile
causa di divorzio mentre porta, in grande ritardo, il figlio
a scuola. nella fretta suona con una certa veemenza il
clacson a un pickup che non parte al verde del semaforo.
Alla guida c'è Tom Cooper che nella notte ha appena
massacrato l'ex moglie e il suo nuovo compagno e non
apprezza la sollecitazione.

In sala "Lacci" e "Il giorno sbagliato"

Oggi, dalle ore 18 alle ore 22 si inaugura,
per gli amici, lo studio e spazio d’arte di
Angela Trapani nella città di Marsala in

via D’Anna/San Giovannello. Angela Trapani,
pittrice e scultrice marsalese, ha iniziato la sua
carriera giovanissima, vivendo principalmente a
Milano e dove nel suo studio di via Stilicone ha
più volte organizzato eventi in cui artisti, scrit-
tori, musicisti, attori, si incontravano per il pia-
cere - e la necessità- di confrontarsi e
sperimentare insieme esperienze culturali da-
vanti a un pubblico appassionato. Poi a Milano
è sorto il festival degli studi d’artista, dove An-

gela Trapani ha sviluppato altri interessanti pro-
getti. Qui Marsala sulla scia del walk-in studio
l’artista continua ad invitare nel suo spazio altri
artisti, da pittori a performers, da presentare ai
giovanissimi e agli amici collezionisti e interes-
sati all’arte contemporanea. Per il futuro sono
già in programma altri progetti e iniziative
d’arte. Angela Trapani a Marsala nel 2016 ha
realizzato un lavoro di land art sulle saline Ettore
e Inversa. Questo pomeriggio nel suo spazio sa-
ranno presenti con le loro opere alcuni artisti
della nostra Provincia: Francesca Scalisi, Anto-
nio Sammartano, Jole Cascio, Maria Teresa

Spanò; saranno esposte opere anche di Giovanni
Trapani, padre di Angela. Ai presenti sarà chiesto
di indossare la mascherina e di rispettare le
norme anti-covid.

Si inaugura a Marsala lo spazio
d'arte ideato da Angela Trapani

VICINO SAN GIOVANNELLO, IN VIA D'ANNA, UNO STUDIO CHE OSPITA PERFORMANCE ED ARTISTI

Il Consiglio dei Ministri, su proposta del Ministro per
gli Affari Esteri, ha nominato l'imprenditrice marsalese
del vino Josè Rallo nel consiglio di amministrazione

dell'Ice - Agenzia per la promozione all'estero e l'interna-
zionalizzazione delle imprese italiane. José Rallo, 56 anni,
rappresenta la quinta generazione di una famiglia siciliana
con 160 anni di esperienza nel vino di qualità. Si occupa
di marketing, comunicazione e controllo di gestione per
l'azienda di famiglia Donnafugata. La Rallo è la prima
donna membro del CdA del Banco di Sicilia su nomina di
Unicredit e Presidente del Comitato Territoriale Sicilia, si
è impegnata sui temi dell'internazionalizzazione, dell'in-
novazione, e della valorizzazione dei territori. E' membro
dell'Associazione Donne del Vino, consigliere di Assovini
Sicilia, l'associazione delle principali aziende del vino di
qualità; nella sua carriera ha ricevuto diversi importanti ri-
conoscimenti tra i quali quello di Cavaliere dell'Ordine al
Merito della Repubblica Italiana nel 2009. "L'Italia deve
guardare con fiducia al commercio estero e puntare a gio-

care un ruolo di primo piano anche in questa fase così
complessa e delicata della pandemia e delle relazioni com-
merciali a livello internazionale - ha affermato Josè Rallo-
. Il nostro Made in Italy è fatto di saperi e territori che
danno vita a produzioni di qualità, uniche e sostenibili
come quelle dell'agricoltura e della filiera agroalimentare
da cui provengo". Inoltre, nei giorni scorsi, si è suggellata
l'intesa con la nota casa di moda Dolce & Gabbana che
"firma" lo storico rosso Donnafugata, Tancredi, edizione
limitata e numerata della vendemmia 2016, solo 8.013 bot-
tiglie. Ispirato al personaggio omonimo de Il Gattopardo,
Tancredi si distingue con un packaging che unisce tradi-
zione e modernità. L’oro, il blu e le linee d’ispirazione ba-
rocca rimandano al prestigio dell’aristocrazia, mentre il
rosso, il verde e le geometrie rievocano i valori rivoluzio-
nari che si affermarono in Sicilia dopo l’Unità d’Italia. Tan-
credi va ad arricchire l’offerta di vini nata dalla
collaborazione tra Dolce&Gabbana e Donnafugata, dopo
Rosa, inedito vino rosato dai profumi fruttati e floreali.

L’imprenditrice Josè Rallo nel CdA ICE per la
promozione all'estero delle imprese italiane

INTANTO L'AZIENDA DI FAMIGLIA DONNAFUGATA RILANCIA IL VINO TANCREDI CON DOLCE & GABBANA

CINEMA GOLDEN
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[ Villabuona: “Sconfitta
non è solo colpa di Di Gi-
rolamo” ] - Lo dimostra il
fatto che il candidato sin-
daco ha preso circa il 10%
in più delle liste della sua
coalizione. Avrà fatto sicu-
ramente qualche errore, sa-
pevamo che alcune cose
non andavano, tuttavia ri-
tengo che dovremmo sof-
fermarci sulle poche luci di
questa sconfitta per ripar-
tire ed evitare che si ripeta
in altri Comuni quello che è
successo a Marsala. Quali
sono le luci? Intanto il ri-
sultato di Linda Licari, che
non ha allestito una lista ci-
vica seguendo certe logi-
che, ma un progetto civico
che puntava all'allarga-
mento della base del Pd. I
suoi 900 voti confermano
come sia sempre stata sul
pezzo in questi anni, sia
quando si è occupata di
temi locali che quando ha
affrontato tematiche nazio-
nali. E poi ci sono quei po-
chissimi dirigenti che

hanno accettato di mettersi
in gioco, tra cui cito Luana
Alagna, che è cresciuta po-
liticamente tantissimo nel-
l'ultimo anno. Poi ci sono le
ombre, legate alla lista del
Pd, poco rappresentativa
della dirigenza del partito a
Marsala. Un approfondi-
mento su tutto ciò ci do-
vrebbe essere, come anche

su come si è arrivati alla ri-
candidatura di Di Girolamo.
A dicembre, alcuni di noi
avevano scritto al commis-
sario regionale Losacco
evidenziando che a Marsala
il partito era ancora com-
missariato e che eravamo in
ritardo in vista delle ammi-
nistrative. Non avevamo
torto. Alla luce della di-

sfatta della lista del Pd,
esclusa dal Consiglio co-
munale, c'è chi difende la
segretaria Rosalba Mez-
zapelle e chi ne chiede le
dimissioni. Qual è la sua
posizione? Chi parte dalla
richiesta delle dimissioni
della segretaria porta avanti
un approccio che non ap-
prezzo. Servirebbe prima
un'assemblea degli iscritti e
un confronto per trovare
delle soluzioni. Le dimis-
sioni non risolverebbero il
problema. Si ricostruisce
con le persone di buona che
hanno voglia di ricostruire.
Rosalba Mezzapelle non
era la nostra candidata alla
segreteria, ma la sua ele-
zione rientrava in un per-
corso che prevedeva anche
una vicesegretaria (Linda
Licari, ndr) e una segreteria
aperta e plurale, con il coin-
volgimento degli iscritti. Le
dimissioni chi le chiede?
Chi non si è candidato e ha
guardato il risultato dalla
tribuna? Non è così che si

ricostruisce. Cosa si fa con
i dissidenti del Pd che alla
vigilia della presentazione
delle liste avevano detto
che avrebbero votato per
Grillo? Credo che quel
gruppo abbia commesso un
errore enorme, in un partito
si rispetta il deliberato del-
l'organo collegiale. Cosa
fare con loro non è compito
mio, che ho un ruolo di ga-
ranzia, ma del segretario
provinciale Venuti, che
deve indicare una linea po-
litica. Quando si riunirà la
direzione provinciale per
discutere della sconfitta
marsalese? Aspetto di ca-
pire quando il segretario
Venuti vorrà convocarla.
Nel corso della direzione
provinciale del 31 agosto,
di fronte a una segreteria
senza deleghe avevo sugge-
rito di istituire un tavolo
politico rappresentativo
delle diverse aree. Fosse
per me, comunque, la con-
vocherei presto.
[ vincenzo figlioli ]

CONTINUA DALLA PRIMA


